
Modaes

Perfiles



Manuel Díaz

Presidente del CIE

Manuel Díaz , es el presidente de la Fundación Textil Algodonera, tras haber estado como presidente del Consejo Intertextil Español (CIE) desde julio de 2016. Con una larga trayectoria en el grupo textil Tavex, donde ocupó el cargo de secretario del consejo de administración, Díaz ha desarrollado también diferentes funciones en el ámbito patronal. De 2012 a 2014, el ejecutivo fue presidente de la Confederación de la Industria Textil (Texfor), donde también sustituyó a Laquidain.